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ASSEMBLÉE NATIONALE
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exercice de la profession
Question écrite n° 120898

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement du territoire,
sur le nombre des incidents police-femmes à déplorer dans notre pays depuis vingt-cinq ans. En effet, l'actuelle
campagne des présidentielles et des législatives est propice à diverses polémiques et malheureusement à une
continuelle mise en accusation régulière des méthodes de la police nationale, notamment après le drame de
Zladt et Bouna à Clichy-sous-Bois le 27 octobre 2005. Dès lors, la police est mise souvent en accusation pour
condamner son attitude à l'égard notamment des jeunes des quartiers difficiles. Ces polémiques sont bien
évidemment très orientées et politisées par les partis de gauche, oubliant que les bavures ne sont pas apparues
avec l'actuel gouvernement. Ces prétendues bavures policières ne sont malheureusement pas nouvelles, elles
ont endeuillé dramatiquement toutes les périodes et toutes les majorités. Il lui demande donc de bien vouloir lui
indiquer, pour chaque année, durant la période 1981-2006, le nombre de ces drames qui ont marqué l'actualité
quant aux difficultés relationnelles entre la police et les femmes de notre pays. Il lui demande donc de bien
vouloir lui communiquer ces données statistiques.
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